

# El exjefe de Odebrecht dice que entregó US\$35 millones para la campaña presidencial de Maduro

Autor Administrator

Friday, 13 de October de 2017

Modificado el Friday, 13 de October de 2017

Prazeres de Azevedo dijo que le solicitaron US\$50 millones para la campaña presidencial de Maduro.

El expresidente de la constructora Odebrecht en Venezuela, Euzenando Prazeres de Azevedo, afirmó haber dado US\$35 millones para la campaña presidencial del actual mandatario venezolano, Nicolás Maduro, según un video publicado el jueves por la exfiscal general Luisa Ortega Díaz en su cuenta de Twitter.

Según afirmó Ortega Díaz en su página web, el video divulgado corresponde con las declaraciones que dio el expresidente de Odebrecht en Venezuela a la Procuraduría General de Brasil, acogiendo al principio de delación. No detalló la fecha en la que se produjo la declaración.

En la grabación, Prazeres de Azevedo cuenta que Américo Mata, a quien identificó como un representante de Maduro, le contactó para solicitarle dinero para la campaña de Maduro.

Indicó que conocía a Mata porque había sido presidente del Instituto de Desarrollo Rural de Venezuela y señaló que además había acompañado a Maduro en varias ocasiones cuando este, siendo vicepresidente, había visitado las obras de Odebrecht en Venezuela.

Implican a Nicolás Maduro en el escándalo de Odebrecht al acusarlo de pagos ilegales en campaña para la reelección de Hugo Chávez

Exfiscal de Venezuela Luisa Ortega asegura que Diosdado Cabello recibió millones de la constructora brasileña Odebrecht

"Un día me pidió la contribución. Yo sabía del tamaño de nuestras operaciones y pidió la contribución para ayuda a la campaña del presidente Maduro. Pidió una cantidad grande para la época. Nosotros teníamos una operación muy grande en Venezuela y yo acordé y acepté pagarle US\$50 millones", señaló aunque luego aclaró "él pidió US\$50 millones y yo acordé pagarle US\$35 millones".

Prazeres de Azevedo dijo que a cambio del dinero, él pidió que si Maduro era electo presidente mantuviera las obras de la constructora brasileña como "prioritarias" para el gobierno.

La campaña electoral de 2013 fue muy breve pues se convocó para cubrir el cargo de presidente tras la muerte de Hugo Chávez.

El nombre de Prazeres de Azevedo salió a relucir en la prensa brasileña en mayo pasado, cuando varios diarios de ese país publicaron informaciones asegurando que Odebrecht había contribuido a las campañas de varios candidatos del oficialista Partido Socialista Unido de Venezuela, así como a la realizada por el opositor Henrique Capriles Radonski en 2012.

Tarek William Saab, quien fue designado como fiscal general por la controvertida Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela en sustitución de Ortega Díaz, anunció el jueves que estaba solicitando ante Interpol una orden de captura para la captura de Prazeres de Azevedo.

Saab también dijo estar solicitando una medida similar en contra del exdiputado Germán Ferrer, esposo de Ortega Díaz, a quien el actual fiscal señaló como jefe de una supuesta red de extorsión que operaba en el Ministerio Público.

Ortega, destituida por la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de su país, llegó el pasado 18 de agosto a Bogotá

acompañada por su esposo, donde permanece "bajo protección" del Gobierno, según confirmó entonces el presidente colombiano, Juan Manuel Santos.

<http://www.bbc.com/mundo/noticias-america-latina-41604791>